



## Sieben kleine Bernhardiner- Babys in Martinach



Insgesamt sieben Welpen sind zur Welt gekommen

Bild: Fondation Barry/Anne Hölzer

**Nachwuchs** Im Hause Barry in Martinach hat es Nachwuchs gegeben. Die vierjährige Hündin «Finesse du Grand St-Bernard» ist zum zweiten Mal Mutter geworden. Sie brachte Ende Oktober sieben Welpen zur Welt – vier Rüden und drei Hündinnen. Vater der Welpen ist der Rüde «Elias du Grand St-Bernard».

Gemäss Mitteilung der Fondation Barry verlief die Geburt der Welpen reibungslos. Die jungen Tiere sind kerngesund. Die Hündin «Finesse» kümmert sich vorbildlich um ihren Nachwuchs. Die Welpen werden alle einen Stammbaum erhalten und tragen Namen, die mit «U» beginnen.

Wie es weiter heisst, wurde die Hündin «Finesse» in der Fondation Barry geboren und auch ausgebildet. «Finesse»

sei eine lebhaftere, verspielte und freundliche Hündin – sowohl im Umgang mit Menschen als auch mit anderen Hunden.

Die Verantwortlichen hoffen, dass die Hündin ihre Charaktereigenschaften an den Nachwuchs weitergeben wird. «Finesse» gewann bereits an verschiedenen Ausstellungen Titel. Der Welpenvater «Elias» wurde vor Kurzem von der Weltunion der Bernhardinerclubs zum «2nd Best in Show» gekürt. Der Zuchtrüde «Elias» stammt aus der Barryzucht in Martinach und lebt in Belgien.

Das Barryland ist wegen Bauarbeiten am neuen Themenpark bis im Sommer 2025 geschlossen. Die Entwicklung der Welpen kann dennoch auf der Homepage der Fondation Barry täglich mitverfolgt werden. (wh)